

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 18/ABRIL/2017

América Móvil trata de mantener un control más estricto sobre su efectivo y reducir su apalancamiento

PAUL LARA: América Móvil se ha visto obligada a establecer nuevas prioridades para su efectivo y planea concentrarse en pagar deuda en lugar de recomprar acciones este año.

ELISA GARCIA (REPORTERA): América Móvil trata de mantener un control más estricto sobre su efectivo y reducir su apalancamiento luego que Moody's rebajara la calificación de su deuda en febrero diciendo que la compañía telefónica necesita administrar con prudencia las inversiones en la red y los pagos a accionistas.

Debido al efecto de las regulaciones gubernamentales sobre las ganancias, América Móvil se ha visto obligada a establecer nuevas prioridades para su efectivo. La mayor operadora inalámbrica de Latinoamérica destinó sólo 3 mil millones de pesos a su fondo de recompra para los próximos doce meses, un tercio de la asignación para 2016 y apenas la décima parte de lo que reservó en 2015. El gigante de telecomunicaciones planea concentrarse en pagar deuda en lugar de recomprar acciones este año, según personas familiarizadas con el tema.

Los márgenes de ganancia de la compañía que controla el multimillonario Carlos Slim, han declinado en México, desde que una reforma regulatoria en 2013 bajara los precios del servicio inalámbrico.

Pese a no contar con tanto respaldo de recompras, las acciones de América Móvil han logrado recuperarse de los bajos niveles del año pasado y han subido junto con otras acciones mexicanas al ceder los temores respecto de una relación tensa con Estados Unidos durante la presidencia de Donald Trump. Las acciones de la compañía telefónica han subido 7.8 por ciento en los últimos doce meses.

Informó, Elisa García.